

EL MANANA

Año LXX
www.elmanana.com
50 Págs. 7 Secciones

Valor del ejemplar:
Méx. U.S.
Lun a Sáb \$15.00 \$1.00
Domingo \$20.00 \$1.50

VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2019
GRAN DIARIO INDEPENDIENTE

▶ LA GIMNASTA bajacaliforniana Alexa Moreno ganó el Premio Nacional del Deporte 2019 luego de conseguir la medalla de bronce en el Campeonato Mundial de Doha, el tercer lugar en la Copa del Mundo de Azerbaiyán y su clasificación a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

ALEXA MORENO

Premio Nacional del Deporte 2019

■ DEPORTES



MEJORES
10x20
metros cuadrados
COSTO
5
mil pesos por lote



Invaden predio de forma ilegal

▶ EL LUGAR está ubicado en las calles José María Mata y Héroes de la Reforma, a espaldas del centro comercial Soriana Juárez. ■ REYNOSA

▶ Rotunda negativa de Morena ◀

Diputados cierran puertas a alcaldes

Reclaman recursos y paralizan la cámara

Ciudad de México
Reforma

La negativa de Morena de recibir a alrededor de 400 alcaldes y sus representantes provocó la cancelación de la sesión en la Cámara de Diputados y el aplazamiento de la votación de las reformas en materia facultadas a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y reducción de financiamiento público para los partidos.

Los ediles se reunieron desde temprano con el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Alfonso Ramírez Cuéllar, pero salieron con el acuerdo de pedir una audiencia con el coordinador de la bancada de Morena, Mario Delgado.

No obstante, éste se negó a recibirlos y les advirtió que no sacarían a la Cámara de Diputados, por lo que la sesión fue cancelada.

Al mismo tiempo que Delgado hacía declaraciones, los presidentes municipales intentaban acceder al pleno, pero personal de seguridad cerró todos los accesos, incluidos los que se encuentran conectados por los elevadores.

Antes, los alcaldes rompieron la fuerza de acceso al edificio A, la cual se encuentra frente al



▶ RECHAZADOS. Carteles en mano los alcaldes de diversos partidos y estados se manifiestan en el seno de la Cámara de Diputados exigiendo recursos para sus municipios.

Pleno. Enrique Vargas del Villar, edil de Huixquilucan y presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), advirtió que si Delgado se negaba al diálogo, registrarán el próximo martes con 15 mil personas para manifestarse en contra de la reducción de recursos previsto para 2020.

En entrevista, el coordinador de Morena acusó a los alcaldes de pretender tomarlos como rehén, por lo que anunció que extenderán el receso hasta el martes.

Tras la suspensión de la sesión, coordinadores del PRD y el PAN reanudaron el diálogo con los

alcaldes para tratar de atender sus demandas. El encuentro se acordó una reunión con la Junta de Coordinación Política a fines a las 10:00 horas.

EN MANOS DE MORENA

Ante la falta de respuesta a su reclamo por la reducción de recursos para los municipios, el presidente de la Federación Nacional de Municipios de México (Fenamun), César Garza, señaló que dependen de la bancada de Morena y de la instrucción que reciba del presidente.

“Estamos en manos del grupo legislativo de Morena y estamos

en manos de las instrucciones que reciban del gobierno federal. Esa es la realidad, ellos son los que tienen la decisión, todo el resto de los grupos estamos haciendo nuestro trabajo de representación, de presión, pero la decisión final está en manos de ellos”, dijo tras una reunión con Ramírez Cuéllar.

Garza, quien encabezaba a los ediles priistas, sostuvo que no llegaron a ningún acuerdo sobre los recortes previstos y confirmó que se reunirán el lunes con la Junta de Coordinación Política.

EN RED
elcambian.com

DAN PLAZA EN LA BUAP A BEATRIZ GUTIÉRREZ MÜLLER

▶ La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) otorgó de manera definitiva una plaza como investigadora a Beatriz Gutiérrez Müller.

En la Evaluación Curricular 2019 para el Otorgamiento de Definitividades de Personal Académico, se dio a conocer que la esposa del presidente Andrés Manuel López Obrador obtuvo la plaza.

Se trata de un espacio de tiempo completo como titular A en el Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la BUAP, según el acuerdo tomado el 21 de octubre.

La decisión de la casa de estudios ocurre luego que Gutiérrez Müller accedió hace un par de semanas al informe del rector de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz.

La esposa del presidente, quien ha sido periodista, académica, escritora e investigadora, fue propuesta por el Instituto de Ciencias Sociales.

El expediente para ser beneficiada con una plaza fue dictaminado por la Vicerrectoría de Docencia, según los informes oficiales.

Puebla, Pue. El Universal

TOPO GIGIO SE QUEDA HUERFANO

▶ María Perego, la creadora del inolvidable ratón Topo Gigio, falleció ayer a los 95 años, de acuerdo con medios italianos.



Subastarán sus calcetines

▶ Los calcetines serán subastados por Frank Dileo, quien fuera manager de Jackson de 1984 a 1989, y espera obtener entre uno y dos millones de dólares por la venta.

■ ESCENA

Piden los patrones reducir o eliminar el reparto de utilidades

Ciudad de México
Reforma

El sector patronal impulsa una propuesta para reducir de 10 a 3 por ciento las utilidades que las empresas pagan a los trabajadores, e incluso, eliminar la prestación.

Actualmente está en proceso la formación de una comisión para revisar el porcentaje de las utilidades de las empresas que se reparte entre los trabajadores, la cual tendrá seis meses para resolver dicho porcentaje.

Renzo Roel, presidente de la Comisión Laboral de Coparmex, aseguró que la posibilidad de disminuir el reparto de utilidades funcionaría como una medida que compensaría el efecto que pudiera tener la regulación del outsourcing legal.

El sector privado se opone a la propuesta que presentó el senador Napoleón Gómez Urrutia en donde cast todos los esquemas de outsourcing podrían ser declarados ilegales y bajo algunas condiciones el uso de esta práctica se podría equiparar con delincuencia organizada.

“Uno de los temas que ha salido a reducir es el de la subcontratación, si sigue caminando la iniciativa del senador (Napoleón Gómez Urrutia) se va a tener que plantear de manera conjunta por el impacto que puede tener hacia toda la industria.

“Primero tenemos que ver si cambia la iniciativa de subcontratación, porque el problema es que inhibe actividades prioritarias en las empresas, así se tendría que bajar, hasta eliminar



■ CRISIS. Está en proceso la formación de una comisión para revisar el porcentaje de las utilidades de las empresas que se reparte entre los trabajadores.

(las utilidades). Si quieren eliminar el outsourcing o la subcontratación también hay que eliminar este concepto”, subrayó en entrevista.

Este derecho está contenido en el artículo 123 apartado A) fracción IX de la Constitución y en los artículos 117 al 121 de la Ley

Federal del Trabajo. Según fuentes empresariales, el porcentaje actual de utilidades fue establecido en 1988, cuando había una inflación muy alta.

